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春日部市議会議員くりばら信司

くりばら

公明党では無料の法律相談を行っております

お申し込み、その他、ご相談・ご要望は

くりばら まで
電話は ０９０－３４７６－６５２６

信
通

党員、支持者の皆さまには、常日頃より公明党へのご理解と

ご支援を頂き、誠にありがとうございます。

先日、統一地方選挙が行われ、全国的には厳しい結果となっ

た地域もありましたが、ここ埼玉県としては全員当選をするこ

とができました。県本部所属議員としては女性議員が４割を越

えるなど男女平等の流れもさらに加速しています。地元春日部

としても４期目当選の権守幸男県議会議員を先頭に、市議団６

名が心を合わせ、明るい春日部を作り上げていきたいと思いま

す。今後とも変わらぬご支援を宜しくお願いします。

予算要望や一般質問での実績紹介です♪

◆学校政策企画事務

（学校・温水プールの整備に係る基本構想策定）

◆体育施設運営事業

（大沼陸上競技場リニューアルに係る構想策定）

◆犯罪抑止対策・通学路に街頭防犯カメラ

（１３箇所・１３台設置予定）

◆避難所環境整備事業

（小中学校体育館に順次エアコン整備）

◆小学校・校舎トイレ改修事業

（粕小その他のトイレのリフレッシュ）

◆都市公園等整備事業

（市役所跡地となる中央町第１公園の基本設計）

◆デジタル推進事業

（市民サービスの向上を図るためのＤＸ化）



21 教育問題について
①屋内型で通年使える学校プールの早期実現を

②学校タブレット端末の充電問題

③出張プラネタリウム授業の導入

について市の対応を求めました。

答弁：①予算を組み、令和５年度内に具体的な検討に入りた

い。②現時点では大きな課題はないと認識している

が、今後も問題の内容注視していく③様々な

授業形態の一つとして教育現場に情報を

提供していく、とのことでした。

大沼公園の整備について
①（仮称）大沼彫刻の森公園

②公園リニューアル後の利用イメージ

について市の考えを問いました。

答弁：①市内に点在する彫刻には作者の意図が

明確に示されてることもあり、現時点では移

設は難しい。②市内外で行われる小中学校大

会など市民交流が図れることから、経済効果

も大きく期待できるものと考えてる、とのこ

とでした。

公共施設のトイレについて
①洋式化の推進

②和式トイレに手すり

③温水洗浄便座

について市の取組を求めました。

答弁：①市民サービスの向上を図り、使いやすい

洋式化の推進を更に加速したい。②まずは洋式

化を進めていきたい。③新本庁舎を始め新しく

建設される施設へ設置を推進します、とのこと

でした。

令和５年３月度定例議会：一般質問・代表質問より

3 代表質問
①後期・総合振興計画を作成する際のＳＤＧｓの考え方

②赤沼銚子口地区産業基盤整備③中心市街地活性化事業

④フレイルチェック⑤総合的な治水対策⑤自治体DX⑥書
かない窓口⑦その他１４項目について市民生活に直結す

る内容を確認させて頂きました。

答弁：市民サービスの低下になら

ないように職員と一丸となって取

り組んでいきます。


